

In der jecken Arena von Till-Moyland

Für die neuen Tulpenprinzessin Annika ist ein Traum in Erfüllung gegangen



Eine tolle Proklamation feierten die Bedburg-Hauer am Freitag in der Till-Moyländer Mehrzweckhalle.
Foto: Heinz Holzbach

BEDBURG-HAU. Proklamation der neuen Tulpenprinzessin in der Mehrzweckhalle Till-Moyland: Prinzessin Steffi I. mußte gehen, mit Tränen in den Augen, zurückblickend auf eine tolle Regentschaft. Auch Adjutant Bernd-Michael Dressler wollte seine Mütze erst gar nicht an seinen Nachfolger Tim Dickerboom übergeben. Aber dann lief alles, wie von selbst: Annika Thißen übernahm mit ihren 24 Jahren das Zepter und die Krone. Insignien, die sie schon besitzen wollte, seit sie Tanzmädchen bei Prinzessin Kathrin war.

Jetzt ist sie die neue Prinzessin in Bedburg-Hau. Zuvor war sie majestatisch mit 95 Aktiven ihrer Gesellschaft „Gute Laune Hau“ in die Arena von Till-Moyland eingezogen. Eine Augenweide waren die Smilies in ihren Motto-Tanzkostümen. Sie bekräftigten den Leitgedanken der Prinzessin: „Mit guter Laune geht Prinzessin Annika voraus, Karneval über Grenzen hinaus.“ Damit spielt sie auf ihre niederländischen Wurzeln an, die ihre Session einfach lockerer machen soll.

Heinz Holzbach